Castellón graduará en junio a los primeros 53 médicos de la "terreta" - El Mundo - 14/02/2016

Castellón graduará en junio a los primeros 53 médicos de la 'terreta'

La CEU-UCH, que lleva funcionando nueve años en la capital de La Plana, también graduará la tercera promoción de Magisterio y la sexta de Enfermería / La UJI no dará médicos hasta 2017

C. H. CASTELLÓN
La Universidad CEU Cardenal Herrera, presente en la provincia de
Castellón desde el año 2007, graduará este próximo mes de junio a la primera promoción de Medicina, un
grado que cuenta en el sexto curso
con un total de 53 alumnos. De esta
manera cuando finalice el presente
curso académico el CEU ofrecerá la
primera promoción de galenos formados en una Universidad de Castellón, ya que la Universitat Jaume I de
Castellón comenzó un año más tarde a impartir Medicina y no será hasta junio de 2017 cuando salga la primera promoción de graduados en
Medicina del campus Riu Sec.

Las modernas instalaciones que ofrece la CEU-UCH, que ponen a disposición de los estudiantes de Medicina el espacio idóneo para el desarrollo de su formación como son las salas de disección y anatomía, laboratorios, aulas de estudio, así como el integrar en la formación a los profesionales del entorno «que comparten sus experiencias y aplican su día a día también en el aula con nuestros estudiantes», son algunos de los factores que diferencian la formación que reciben los estudiantes de Medicina de la CEU.

Asimismo, hay que destacar que «con el apoyo del grupo CTO, el estudiante recibe desde el primer curso de grado entrenamiento para preparar el examen MIR, al objeto de que cuando llegue el momento ten-



IUAN MARTÍ

PUERTAS ABIERTAS. La Universidad CEU Cardenal Herrera de Castellón ha celebrado esta mañana unas jornadas de puertas abiertas para dar a conocer a los alumnos preuniversitarios sus instalaciones y oferta educativa (Enfermería, Medicina, Magisterio, Gastronomía) así como los servicios que pone a su disposición.

ga más posibilidades de escoger la especialidad y la plaza que prefiera». Subrayar también el plus de empleabilidad que ofrece la CEU a los futuros médicos ya que «en sexto curso da la posibilidad de cursar de forma gratuita el Título de Experto en Medicina Integrada», que tiene por objetivo dotar de una visión integrada de las diferentes especialidades médicas. Por último, incidir también en

las prácticas externas que realizan los alumnos de Medicina, que disfrutan de una ratio de alumno por tutor y una evaluación activa por parte del mismo como una pieza integral más del proceso de aprendizaje durante las prácticas.

En el actual curso académico también la CEU Cardenal Herrera graduará la tercera promoción de Magisterio y la sexta de Enfermería (tercera de Grado ya que antes era diplomatura). Recordar que este curso la Universidad CEU tiene matriculados un total de 1.100 alumnos, de los que 965 son de grado y los demás de diferentes títulos complementarios y de postrado.

Precisamente para dar a conocer a los futuros estudiantes universitarios la oferta de la CEU, la Universidad Cardenal Herrera ha celebrado este sábado 13 de febrero unas jornadas de puertas abiertas cuyo objetivo es que los alumnos preuniversitarios y sus familias conozcan de primera mano las instalaciones, la oferta educativa, la vida universitaria y los servicios que el CEU pone a su servicio.

«Esta jornada pretende también que los futuros alumnos resuelvan dudas respecto a su orientación vocacional o cuestiones como el proceso de admisión, becas, alojamiento, etc», indican fuentes de la Universidad CEU Cardenal Herrera recordando que actualmente ofrece los grados en Educación Infantil, Educación Primaria, Medicina, Enfermería y Gastronomía.

Además, en las instalaciones del CEU en Castellón se imparten dos ciclos formativos, concretamente el ciclo formativo de Grado Medio en Emergencias Sanitarias y el ciclo formativo de Grado Superior de Imagen para el Diagnóstico. Estos ciclos no dependen de la Universidad, sino del Instituto Superior de Estu-

Más de 1.100 alumnos reciben clases en la universidad CEU

dios Profesionales CEU de la Comunidad Valenciana, que, igual que la Universidad CEU Cardenal Herrera, pertenece a la Fundación Universitaria CEU San Pablo.

ria CEU San Pablo.

La Universidad CEU Cardenal Herrera comenzó su andadura en Castellón en 2007 con la, entonces, diplomatura de Enfermería (hoy Grado). Y en 2010 se trasladó a sus actuales instalaciones, primero en régimen de alquiler y que luego fueron adquiridas por la Fundación Universitaria CEU San Pablo en el año 2014.